

An alle:

Angehörigen, Betreuer und Bevollmächtigte

München, 10. November 2021

COVID-19-Pandemie

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie sicher den Pressemitteilungen entnehmen konnten steigen derzeit die Infektionszahlen durch den Sars-CoV 2 Virus rasant an.

Entsprechend den behördlichen Vorgaben mussten wir daher unser Hygienekonzept an die geänderten Richtlinien erneut anpassen.

Ab sofort gelten nachfolgende Besuchsregelungen zu unserer Einrichtung!

Zutritt erhalten:

- Geimpfte Personen, deren abschließende zweite Impfung mindestens 15 Tage zurückliegt.
- Genesene Personen, die über einen geeigneten Nachweis verfügen, dass sie mindestens vor 28 Tagen, höchstens aber vor sechs Monaten mittels PCR-Testung positiv auf das SARS-CoV-2 Virus getestet wurden.
- Nicht geimpfte Personen, die einen negativen PCR-Test vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist.

Ein Antigen-Schnelltest ist verständlicherweise nicht mehr ausreichend, da auch der Zugang zu Kino, Theater, Veranstaltungen etc. nur noch mit PCR Test möglich ist.

Allgemein:

- In der Einrichtung müssen zu jeder Zeit die allgemeinen Hygieneregeln, wie z.B. Abstandhalten, Hände desinfizieren etc. eingehalten werden.
- In der Einrichtung müssen Besucher zu jeder Zeit eine FFP2 Maske tragen
- Im Außenbereich muss keine Masken getragen werden, die Abstandsregeln müssen aber eingehalten werden.



Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015

Da eine Vielzahl unserer Bewohnerinnen und Bewohner bereits im Januar erstmalig geimpft wurden, laufen derzeit in großem Rahmen die sogenannten Booster-Impfungen für alle Bewohnerinnen und Bewohner die sich dafür entschieden haben.

Aktuell sind 95% zweifach geimpft, 72% davon haben bereits die Booster-Impfung erhalten. Bewohnerinnen und Bewohner die erst zu einem späteren Zeitpunkt Erstgeimpft wurden, werden zum geeigneten Zeitpunkt selbstverständlich sofort ein Angebot zur Drittimpfung erhalten.

Da wir seit Pandemiebeginn ein großes, folgenreiches Ausbruchsgeschehen in unserer Einrichtung erfolgreich verhindern konnten, werden wir weiter auf den Faktor „Vorsicht, Vorsicht und noch einmal Vorsicht, mit sofortiger Reaktion auf erhöhte Gefahr“ setzen.

Wie immer werden wir Sie zeitnah über konzeptuelle Neuerrungen, behördliche Vorgaben etc. informieren.

Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Residenza München Sozialbetriebe GmbH

Dr. Harald Groß
Geschäftsführer

